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Anfragen und Anträge zur Ortsratssitzung am 11.5.2017 der CDUFraktion StadeHagen 

– Ergänzung 

Sehr geehrter Herr Dittmer, sehr geehrte Frau Bardenhagen, sehr geehrte Damen und Herren, 

hiermit erhalten Sie eine ergänzende Anfrage der CDU‐Fraktion Stade‐Hagen für die Ortsratssitzung am 11. 
Mai 2017. 
 
 
Anfragen ‐ Ergänzung: 

3. In der Heidesiedlung entsteht ein neues Schulzentrum mit Turnhalle und einem neuen Sportplatz. 

Wir bitten um Prüfung, ob der Sportplatz als Ersatz für einen neuen Sportplatz in Hagen für den SSV Hagen 
zur Verfügung stehen kann. Da wir in Hagen über Jahre bereits auf den Ausbau eines neuen Sportplatzes 
warten und dieser im Haushalt der Hansestadt Stade bis auf weiteres zurück gestellt wurde. Der SSV sollte 
hier Hausherr werden. 

Der SSV Hagen würde den jetzigen Platz für die Jugendmannschaften nutzen und auf eine neue Sportanlage 
verzichten. Der Platz wird für Jugendspiele bzw. für das Training ausreichen. 

 
Mit freundlichen Grüßen 
 
 
 
Florian Dankert 
Fraktionsvorsitzender 


